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PROPUESTA A LA ASAMBLEA TECNICA 

 

 

1.- PROPUESTA QUE PRESENTA Adrián Pérez Alonso 

 

 

Se propone a la asamblea técnica la creación de una mesa de trabajo para realizar una propuesta a 

FEDO con el objetivo de modificar el reglamento nacional de Raid. 

 

Explicación: 

El reglamento actual de Raid tiene una extensión demasiado amplia. Gran cantidad de los artículos 

están repetidos. Otros artículos son meras recomendaciones para el organizador. Otros artículos son 

reglas que no tienen una sación asignada. Otros artículos simplemente no se han sido de aplicación 

en ninguna carrera de los ultimos 10 años. Otros artículos podrían ser simples normas anuales de las 

respectivas ligas y campeonatos, por lo que no habría que realizar cambios reglamentarios para 

adaptarse a las competiciones de ámbito autonómico. 

 

Creo necesaria la creación de una mesa de trabajo nacional para solucionar estos problemas y 

simplificar el complejo y extenso reglamento actual. Esta mesa de trabajo debería escuchar a 

diferentes deportistas con experiencia, jueces controladores, e incluso juristas para no realizar 

cambios que sean supérfluos y que necesiten revisión en un plazo corto de tiempo. 

 

En general: 

 Cualquier federado debería poder ofrecerse como voluntario como cordinador de esta mesa y, 

de ese modo, se podría liberar de carga la vocalía de raid (si es que eso es un impedimento para el 

avance de la mesa de trabajo, en cualquier caso, la vocalía de raid debería ser el máximo 

coordinadore). 

 Cualquier federado debería poder participar en la mesa de trabajo y aportar sus ideas y 

experiencia. 

 Todos los representantes de la asamblea técnica deberían estar representado también en la 

mesa de trabajo. 
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